

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Una treintena de niños aprendieron a hacer robots para potenciar su creatividad e imaginación. | FOTOS: EÑE

Robots y piscina gratis centran el inicio festivo

Cientos de vecinos disfrutaron de la jornada de baño gratuita, mientras los niños aprendían tecnología

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

LOS baños y chapuzones fueron ayer más divertidos y multitudinarios en las piscinas municipales de Villamayor, que llenaron cientos de vecinos para disfrutar del inicio de las fiestas con la jornada de acceso gratuito para disfrutar aún más del baño estival.

Desde mediodía y hasta última hora de la tarde, el recinto estuvo abierto para los vecinos, que aprovecharon esta iniciativa para compartir con amigos y familiares una tarde de ocio y relajación sobre el césped y bajo los rayos del intenso sol de mediados del mes de agosto.

Además, por la tarde, los pequeños participaron en una novedosa actividad con el taller de robótica educativa, cuyo objetivo es agilizar el desarrollo intelectual infantil a través de la enseñanza práctica de conceptos básicos de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, para que los pequeños no pierdan sus aptitudes innatas para imaginar, descubrir y crear.

Este taller pretende ser un medio de aprendizaje para diseñar, construir y programar robots, con el fin de que los niños puedan llegar a resolver problemas complejos o simplificarlos para llegar a una solución más sencilla.

Trabajos que resaltarán el protagonismo y la capacidad de los pequeños y que mostrarán mañana en el pabellón deportivo para que los puedan admirar sus padres y vecinos.



Las peñas también disfrutaron de la jornada de piscinas gratuitas.



La piscina también acogió la final del torneo de remy de las fiestas.

MONTEERRUBIO DE ARMUÑA



Los mayordomos entregaron las peras tras el cabildo. | EÑE

Los mayordomos de la Virgen del Viso realizan el tradicional reparto de las peras

EÑE | MONTEERRUBIO

Como cada año, las vísperas de la celebración de la Virgen del Viso reúne en la ermita a los cofrades para celebrar la reunión del cabildo, donde hacen balance de las necesidades, el estado de las cuentas y lo sucedido en el último año. A continuación, tuvo lugar la misa y después el tradicional reparto de las peras, con las que se recuerda el momento en que se apareció la imagen a una niña perdida en la ladera, que encontró refugio bajo el manto de la Virgen y ésta le dio un plato

de lentejas y una pera para que pasara la noche.

Una celebración en la que los protagonistas, además de Nuestra Señora del Viso, son los mayordomos. Un honor que este año ha recaído en Agustín Sánchez Fraile, Arancha Martín Fraile y José Carlos Martín Fraile, que fueron los encargados de entregar las tres peras a cada uno de los 150 cofrades.

La Patrona de La Armuña vivirá hoy su día grande con la misa cantada y la procesión por los alrededores de la ermita.

SANTA MARTA DE TORMES



Aula de formación de la Policía Local

La nueva sede de la Policía Local de Santa Marta cuenta en sus instalaciones con una nueva zona destinada a aula de formación, en la que se impartirán cursos y sesiones para ampliar las áreas de aprendizaje de los agentes. La sala está ubicada en la primera planta del cuartel policial, tras la ampliación realizada en la zona anexa a los despachos, donde se gestiona el control y la seguridad de la ciudadanía. | EÑE

El primer año de puesta en marcha de la UNED acoge a medio centenar de alumnos

La concejal de Educación, Cruz Gacho, y el subdirector de la UNED de Zamora, Arsenio Dacosta, hacen una valoración "muy positiva" del primer año de funcionamiento de la sede de la UNED en Santa Marta. "porque se han cumplido los objetivos esperados". Desde que se firmó el acuerdo en julio de 2013, se asesoró a través de una entrevista personalizada a 150 personas para ayudarlas a la hora de escoger sus estudios. Según los responsables de la UNED, mostraron más interés en grados universitarios, sobre todo Psicología, y en los Cursos de Acceso a la Universidad para mayores de 25 y 45 años, que contaron con unos cuarenta matriculados. | EÑE